



N° 08

Dimanche 18 février 2024.

Septième dimanche de l'année B : Premier dimanche de Carême.

« Lectures : Genèse (9, 8-15) : Psaume 24 ; I Paul aux corinthiens (3, 18-22) . : Marc (1, 12-15) »

ENTRÉE EN CARÊME

Ce mercredi 14 février 2024, nous sommes entrés dans le temps sacré du Carême. Nous sommes appelés à nous tourner vers Dieu avec un cœur contrit et à nous engager dans un chemin de conversion et de partage. Le Carême est un moment de grâce, une période où nous sommes invités à renouveler notre relation avec Dieu et à nous rapprocher de lui à travers la prière, le jeûne et l'aumône.

Le thème du partage revêt une importance particulière en ce début de Carême. Le partage n'est pas seulement un acte de générosité envers les autres, mais aussi un moyen de nous rapprocher de Dieu en imitant son amour et sa compassion pour toute l'humanité. En partageant ce que nous avons avec ceux qui sont dans le besoin, nous reflétons la nature même de Dieu qui donne librement et abondamment à tous ses enfants.

Le Carême de partage nous rappelle que nous sommes tous membres d'une même famille humaine, liés les uns aux autres par notre humanité commune. En partageant nos ressources, nos talents et notre temps avec ceux qui sont dans le besoin, nous construisons des ponts d'amour et de solidarité qui transcendent les frontières et les différences.

Mais le partage ne se limite pas aux biens matériels. Nous sommes également appelés à partager nos joies, nos peines, nos espoirs et nos préoccupations les uns avec les autres. En nous ouvrant les uns aux autres et en

**L'impact de nos écrans,
on y regarde de plus près ?**

Soutenons l'agriculture familiale en RD Congo
face à l'extractivisme minier

CARÊME DE PARTAGE
careme.entraide.be

BE68 0000 0000 3434
Collectes les w-c des 9-18 et 23-24 mars 2024

partageant nos vies, nous renforçons les liens de fraternité et de communion qui nous unissent en tant que membres du corps du Christ.

En ce début de Carême et tout au long de cette période, que chacun de nous réfléchisse à la manière dont il peut répondre à l'appel au partage.

Évangile de ce dimanche : Marc 1, 12-15

Dans l'Évangile de ce premier dimanche de carême, nous rencontrons Jésus au début de son ministère public. Ce passage décrit le moment où Jésus est conduit par l'Esprit Saint dans le désert, où il jeûne pendant quarante jours et est tenté par Satan. Après cela, il commence à proclamer la Bonne Nouvelle du Royaume de Dieu, en disant: "Le temps est accompli et le règne de Dieu est tout proche. Convertissez-vous et croyez à la Bonne Nouvelle."

Ce passage nous offre des enseignements précieux pour notre propre cheminement spirituel, notamment en ce temps de Carême. Tout d'abord, nous voyons que Jésus, le Fils de Dieu, est conduit par l'Esprit Saint vers le désert. Le désert représente souvent un lieu de purification, de solitude et de dénuement. C'est là que Jésus jeûne et est tenté par Satan. Ce moment de désert est crucial, car il prépare Jésus à son ministère public. Il nous rappelle également que le Carême est un temps de désert spirituel où nous sommes invités à nous retirer du monde pour nous concentrer sur notre relation avec Dieu.

Ensuite, Jésus proclame que "le temps est accompli et le règne de Dieu est tout proche." Avec son arrivée, un nouveau chapitre de l'histoire du salut commence. Le règne de Dieu, caractérisé par l'amour, la justice et la miséricorde, devient présent et accessible à tous. Ce message est une invitation à la conversion et à la foi. Le Carême nous rappelle que nous aussi, nous sommes invités à nous convertir et à croire à la Bonne Nouvelle du Royaume de Dieu, en abandonnant nos péchés et en nous tournant vers Dieu de tout notre cœur.

Enfin, Jésus nous montre que sa mission consiste à proclamer la Bonne Nouvelle du Royaume de Dieu. Il annonce la venue de la lumière dans les ténèbres, la libération pour les opprimés, et la réconciliation pour les pécheurs. De même, en ce temps de Carême, nous sommes appelés à proclamer la Bonne Nouvelle à travers nos paroles et nos actions, en partageant l'amour et la compassion de Dieu avec ceux qui sont dans le besoin.

HORAIRE DES CÉLÉBRATIONS

- Dimanche 18 février 2024 :

A LA BASSÉE : à 9h30, ADAL.

AU CENTRE : à 11h00, MESSE.

- Dimanche 31 mars 2024 : Fête de Pâques.

BONNES LECTURES

Entrée en Carême :

En ce mercredi des cendres, nous voici au seuil du carême. Disciples de Jésus, nous ne le sommes jamais une fois pour toutes. Nous le devenons sans cesse avec la force de l'Esprit. En disant « non » à tout ce qui nous empêche de le suivre. Nous choisissons de suivre le Christ mort et ressuscité. C'est le chemin du carême. Et chaque fois que nous célébrons la veillée pascale, c'est dans cette dynamique baptismale que nos existences sont plongées.

Comment être une Église qui propose la foi si nous ne revenons pas nous-mêmes à ce qui nous fait tenir dans la vie ?

Entrons ensemble dans la marche du carême. Allons au cœur de la foi. Allons là où bat le cœur de notre communauté chrétienne.

Fils pour les siècles des siècles.

INFORMATIONS

La paroisse de Roux et l'asbl La Rochelle vous invitent

- à une projection présentant la campagne Iles de Paix 2024
- un échange avec un responsable de l'organisation
- un souper « chili con carne »

Le 07 mars 2024 à 19h00

Salle du Foyer rue Emmanuel Jacquet 40

6044 Roux

Participation au souper : 8 euros (la recette de la soirée est entièrement versée à Iles de Paix)

Merci de réserver par tél au 071/45 15 22

ou asblrochelle@gmail.com

On peut assister à la projection et à l'échange sans participer au repas.

Ce week-end, des 16 et 17 mars 2024, aura lieu la 70ème édition de l'Opération ARC-EN-CIEL :
Depuis 1954, des loisirs pour tous les enfants.

iles de paix



La faim progresse et le climat s'emballent. Holà !

Se résigner n'est pas une option !



La paroisse de Roux et l'asbl La Rochelle vous invitent

- à une projection présentant la campagne Iles de Paix 2024
- un échange avec un responsable de l'organisation
- un souper «chili con carne»

Le 07 mars 2024 à 19h00
Salle du Foyer
rue Emmanuel Jacquet 40
6044 Roux

Participation au souper: 8€ (la recette de la soirée est entièrement versée à Iles de Paix)

Merci de réserver par tél au 071/45,15,22 ou asblarochelle@gmail.com

On peut assister à la projection et à l'échange sans participer au repas

Iles de Paix agit avec les citoyens pour le respect des droits des agriculteurs, des agricultrices, des paysans et des paysannes, au moyen de la transition agroécologique.

*Ed. resp. : Abbé Jean FRANKEN., tél. : 071/ 45.15.22- C.C.P. :Be39 7775 9593 3219
adresse : « LE PETIT ROVIEN », rue de l'Abbaye de Liessies, 1, 6044- ROUX- Prix de l'abonnement pour un an : 11euros.*